

**Dr. Carol Herbert**, a founding Fellow and former President of CAHS (2015-17), is Professor Emerita of Family Medicine in the Schulich School of Medicine & Dentistry at Western University and Adjunct Professor in the UBC School of Population and Public Health. She is a Senior Associate at In-Source, a Vancouver-based consulting company that applies a complex adaptive systems lens to health care issues. She was formerly Dean at Schulich (1999-2010), Head of the UBC Department of Family Practice (1988-98), founding Head of the UBC Division of Behavioural Medicine, and a founder of the UBC Institute of Health Promotion Research. She is internationally known for her leadership in primary care research and participatory action research methodology. Her scholarly interests have included family violence and sexual assault; clinical health promotion and patient-physician decision-making; ecosystem health issues in aboriginal and marginalized communities; and health care and health professional education as complex adaptive systems.



**Carol Herbert, C.M. FCAHS FRACGP  
MD CCFP**

La **D<sup>re</sup> Carol Herbert**, membre fondatrice et ancienne présidente de l'ACSS (2015-2017), est professeure émérite de médecine familiale à l'École de médecine et de médecine dentaire Schulich de l'Université Western et professeure associée à l'École de santé publique et de santé des populations de l'Université de la Colombie-Britannique (UBC). Elle est associée principale chez In-Source, une société de conseil située à Vancouver qui applique une approche fondée sur des systèmes adaptatifs complexes pour traiter les questions liées aux soins de santé. Elle a été doyenne de Schulich (1999-2010), directrice du Département de médecine familiale de l'UBC (1988-1998), directrice fondatrice de la Division de médecine comportementale et de l'Institute of Health Promotion Research de l'UBC. Elle est mondialement reconnue pour son expertise dans le domaine de la recherche sur les soins primaires et pour sa méthode de recherche participative. Ses travaux portent notamment sur les domaines suivants : la violence familiale et les agressions sexuelles; la promotion de la santé clinique et la prise de décisions médicales partagées; les problèmes écosystémiques sanitaires dans les communautés autochtones et marginalisées; les soins de santé et la formation des professionnels de la santé en tant que systèmes adaptatifs complexes.